



LA ESCUELA ARTURO PRAT CHACÓN DE MIRAFLORES ALTO.

Juntan firmas por cambio de directora en colegio de Viña

EDUCACIÓN. Apoderados cuestionan motivos y municipio dice que no es algo particular.

Molestia y preocupación hay en varios apoderados del colegio Arturo Prat Chacón por el traslado de la directora del establecimiento, ubicado en Miraflores Alto, Viña del Mar, a otro recinto como profesora, sin contar con motivos que a su parecer fueran válidos para sacarla de la dirección.

Narcisca Martínez, apoderada de tercero básico, juntó cerca de 300 firmas que llevó a la Corporación Municipal de Viña para pedir explicaciones por la salida de la directora y criticó a quien recibió su carta por la forma en que se le trató y por que aún no hay respuesta. "La directora siempre estaba dispuesta a atenderte, había buen trato, se presentaron proyectos para mejorar el colegio, conocía a casi todos los niños, los esperaba a todos en la puerta de entrada y los saludaba de nombre a cada uno, entonces uno se da cuenta del compromiso de parte de ella y no entiendo su salida. Yo estuve en varios colegios particulares o subvencionados y me llama la atención esto, me quiere decir que ella sí tiene un compromiso con la educación", dijo.

Marta Álvarez, la directora que fue trasladada, contó que "meses antes de que asumieran las actuales autoridades yo dejo mi cargo de presidenta de ASODDIR (asociación de docentes directivos A.G.), ya que al estar vinculada emocionalmente con una persona que trabaja en gobierno actual, se pudo haber pensado que mis acciones tendrían algún sesgo político y podría intervenir en mi trabajo. No estaba tan errada en mis sospechas, a pocos meses de asumir doña Cristina Julio Maturana como Directora de Educación, en el mes de octubre decide arbitrariamente llamar a la escuela a mi cargo a concurso; cosa muy extraña, pues nunca me dio argumentos consistentes".

CONCURSO EN 3 COLEGIOS

Desde el municipio dijeron que en Viña "la mayor parte de los establecimientos que administra la Corporación Municipal no tiene un director llamado por concurso público, sino que solamente son 6 los que tienen alta

"Siempre estaba dispuesta a atenderte, uno se da cuenta del compromiso de parte de ella y no entiendo su salida".

Narcisca Martínez
 Apoderada que juntó 300 firmas

"Nos comprometimos a llamar a concurso público a tres establecimientos: Óscar Marín Socías, el Liceo Bicentenario y Arturo Prat".

Municipalidad de Viña del Mar

dirección pública. Por ello, en el marco del Plan Anual de Desarrollo de la Educación Municipal (PADEM) 2022 -que fue aprobado por unanimidad en el Concejo Municipal- nos comprometimos a llamar a concurso público a tres establecimientos: el Colegio Óscar Marín Socías, el Liceo Bicentenario de Viña del Mar y la escuela Arturo Prat. De acuerdo al diagnóstico realizado sobre el tema, el criterio fue llamar a selección, este año, a establecimientos con un alto número de matrícula y a aquellos que tuviesen algunas dificultades en convivencia escolar".

"FUE COMUNICADO"

En el caso de la Escuela Arturo Prat, señalan que en noviembre comunicaron a la directora que su contrato terminaba el 28 de febrero. "El 1 de marzo nos reunimos a primera hora con ella y, al otro día, como equipo directivo de Educación y junto al gerente de la Corporación, sostuvimos una reunión con toda la comunidad educativa del establecimiento (directivos, trabajadoras y trabajadores y representantes de los centros de padres), para informar sobre el llamado a concurso público y la ocupación del cargo, en forma interina, con una de las jefas de la Unidad Técnico Profesional mientras dure el proceso que ya se inició y que está en revisión por parte de Asesoría Jurídica", señalaron desde la casa consistorial. **CE**